



* 6/18

多大なる功績を称えて

苅萱健次さん（吉本）が東京都で行われた少年補導功労者表彰において、少年補導栄誉金賞を受賞され藤本町長に報告されました。

この賞は少年の非行防止や健全育成に多大の功労があつた人に授与されるものです。

苅萱さんは長年の少年補導員としての功績が認められ今回の受賞となりました。



▲苅萱健次さん

* 6/27

交通指導員委嘱状交付式

役場庁議室において、交通指導員委嘱状交付式を行い、山本邦子さん（北野津）、畠野久美子さん（高野道）、田口信博さん（下鹿島）に委嘱状を交付しました。

任命期間は2年間で、山本さんと畠野さんは4期目、田口さんは1期目です。



▲山本邦子さん



▲畠野久美子さん



▲田口信博さん

* 6/27

ロアッソ熊本の選手が氷川町を表敬訪問



▲左から小笠原選手、黒木選手、藤本町長、中山選手、内山選手



▲サイン会の様子

ロアッソ熊本“火の国もりあげタイ！”プロジェクトの一環で、担当選手4人が来町されました。役場で行われた表敬訪問式では、ロアッソ熊本からサイン入りのクラブフラッグと色紙が贈呈され、町からは特産品を贈呈しました。役場へ訪問の後、道の駅竜北でサイン会を開催しました。小中学生を中心に70人以上が集まり、大いに賑わいました。今後もタウンデイ（冠試合）の開催や町のイベントにゲストとして招待するなどして交流を図っていきます。

* 7/2 *

小学生が田植え体験

竜北東小学校と竜北西部小学校の5年生が田植えを体験しました。慣れない作業でしたが、JA青壮年部とひかわツーリズムクラブの皆さんに協力してもらいながら、元気いっぱいに手際よく植えることができました。

収穫予定の秋になるのがとても楽しみです。



▲田植えに熱中！



▲きれいに植えることができました

* 7/7 *

第14回氷川町子ども会球技大会

竜北体育センターにおいて、第14回氷川町子ども会球技大会（ビーチボールバレー）を開催しました。

この大会は、体力づくりと友情を深めることを目的として毎年開催しており、今回は低学年の部（1～3年生）10チーム、高学年の部（4～6年生）14チーム約160人が参加しました。

各チームが練習の成果を発揮し、予選から1点を争う好ゲームが展開されました。元気いっぱいにボールを追いかける子どもたちの姿に保護者の応援にも熱が入り、笑顔あふれる賑やかな大会となりました。



▲低学年部優勝・町子ども会



▲高学年部優勝・下鹿島子ども会

大会結果

(低学年の部)	1位 町	2位 桜ヶ丘	3位 下宮
(高学年の部)	1位 下鹿島A	2位 早尾	3位 下鹿島B